

Le service de Médecine Physique et de Réadaptation du CH Côte Basque est à la recherche d'un médecin MPR ou justifiant d'une formation attestée en MPR (H/F) à temps plein pour un remplacement du du 1<sup>er</sup> Avril au 30 Septembre 2024, statut PH contractuel.

Situé dans le Sud-Ouest à Saint Jean de Luz (64500), le service est spécialisé dans la prise en charge des affections du système nerveux principalement dans le cadre de la lésion cérébrale.

L'établissement dispose d'équipes pluridisciplinaires, qualifiées, d'un environnement de qualité, d'équipements spécialisés performants ainsi que d'une piscine de balnéothérapie chauffée.

L'équipe médicale est composée de 3 médecins MPR.

L'activité se découpe entre la prise en charge partagée des 22 patients d'hospitalisation complète et la prise en charge de patients d'hospitalisation à temps partiel, la consultation, l'activité de neuro-orthopédie (injection de toxine botulique, blocs moteurs), l'activité de neuro-urologie (consultation et réalisation de bilans urodynamiques sur le site du CRF Les Embruns, Bidart) ainsi que la participation à la permanence des soins sur le site hospitalier de Saint Jean de Luz partagée avec l'équipe de gériatrie (7 médecins au total).

Le candidat doit être inscrit au Conseil National de l'Ordre des Médecins et diplômé d'un DES en MPR ou disposé d'un DIU en MPR.

Pour répondre à cette offre contacter le secrétariat du service au 05.59.51.45.20